



Équitation classique

Association du Sport équestre classique du SLSJ

Madame Alexane Harvey, membre junior

alexaneharvey@hotmail.com

L'ASEC est une association promouvant le sport équestre classique dans la région. Il y a deux disciplines actuellement pratiquées ici, soit le dressage et le saut.

L'objectif du dressage est de démontrer les trois allures naturelles du cheval (pas, trot et galop) selon un patron défini dépendamment du niveau du couple cavalier-cheval.

Le saut quant à lui est subdivisé en trois catégories; sauteur, chasseur et équitation. Le but du sauteur est de franchir tous les obstacles d'un parcours le plus rapidement possible tandis qu'en chasse la régularité et la technique du cheval sont évalués par un juge. L'équitation ressemble beaucoup à la chasse mais c'est le cavalier qui est jugé au lieu du cheval.